



Développement professionnel et FMC/DPC

Vu la Charte européenne d'éthique médicale (Kos, 2011), et notamment les principes 6, 7 et 8,

Le développement professionnel et la formation médicale continue sont un devoir pour tous les médecins au cours de leur vie professionnelle.

Le médecin doit se tenir au courant de l'évolution de la science, dans le contexte socio-économique, afin de maintenir ses connaissances et développer de nouvelles compétences pour assurer la meilleure qualité de soins possible et maintenir une relation de confiance avec les citoyens.

Professional updating and CME/CPD

Given the European Charter of medical ethics (Kos, 2011), principles 6, 7 and 8,

The professional updating and the continuing medical education are a duty for all physicians during their professional life.

The physician must keep herself/himself constantly updated on the evolutions of science within the socio-economic context so as to maintain and develop knowledge and new skills in order to ensure the best quality of care, in respect of the trust relationship with citizens.